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Zitat von miguel 

Ist aber halt auch Fakt das einzelne Spieler mit außerordentlichen Fähigkeiten eine
Mannschaft auf ein ganz anderes Level heben können.

Die Entwicklung von Uzun konnte niemand so verhersehen, auch Hecking/Rebbe nicht!

Ohne Uzun hätten wir 7pkt weniger auf dem Konto, das wäre dann tiefster
Abstiegskampf, ist aber ein Fakt.

Hypothetisch dagegen die Annahme das ohne Uzun eventuell eine andere Entwicklung
stattgefunden hätte.......kann sein, muss aber nicht! Und wenn ich unsere
Gesamtperformance anschaue kann ich nicht davon ausgehen, dass es ohne Uzun eine
positive Entwicklung genommen hätte, dazu gibt es zu viele Defizite.

Das ist reines "Hätte, hätte....Fahradkette" und daran ist nichts Fakt.

Und es ist natürlich ein Glücksfall, einen Spieler mit dem Talent von Uzun zu haben, aber dieses
Glück kam nicht per Los, sondern das haben wir uns erarbeitet. Unser NLZ hat Uzun in seinen
jungen Jahren gut gefördert, die Verantwortlichen haben einen Abgang in ein anderes NLZ
verhindert und der Übergang vom Jugend- in den Erwachsenenbereich verlief reibungslos.

Und wir profitieren jetzt eben nicht nur von Glück, sondern auch von eigener guter Arbeit.

Aus einer tollen Entwicklung für den Verein dann ein solches hypothetisches Gejammer
rauszuziehen, muß man schon unbedingt wollen, das bietet sich rein garnicht von selber an.
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